

Édito

Le Grand Bain

Marseille est unique à bien des égards. Elle l'est par sa taille, par son histoire et la richesse des cultures qu'elle accueille. C'est une Ville monde abritant mille univers.

C'est aussi une ville marquée par des inégalités sociales et territoriales. C'est pourquoi, il est fondamental de garantir la réussite et l'égalité des possibilités des enfants de tous les quartiers de la Ville. Cette ambition que portent le Maire et l'équipe municipale se réalise de manière concrète dans le plan école et par une politique éducative volontariste.

La Ville est fière de soutenir cette belle initiative du Grand Bain qui participe à faire rencontrer les petites Marseillaises et petits Marseillais autour d'un projet partagé. Ils apprennent à se connaître, à faire découvrir la richesse du quartier où ils vivent, et à réaliser de belles actions en commun. J'ai été enchanté de le voir lors de la dernière rencontre entre les élèves de Parc Bellevue et de Breteuil.

C'est une première étape pour se construire un avenir commun dans cette ville, pour écrire collectivement une même histoire. C'est dans cette mixité qu'on réalise de grandes choses. C'est finalement apprendre à devenir citoyenne et citoyen de leur ville, Marseille.

Pierre HUGUET

Adjoint au Maire de Marseille en charge de l'éducation, des cantines scolaires, du soutien scolaire et des cités éducatives

Ils parlent de nous : **La Provence**

Ils nous soutiennent :



Fonds
MAIF pour
l'éducation

ACADÉMIE
D'AIX-MARSEILLE
Centre
Éducatif
Provence



SYNLAB



la
fabrique
du nous >



Pour nous écrire, vous impliquer, en savoir plus, c'est ici : legrandbainmarseille@gmail.com

Pour vous désabonner c'est ici aussi : legrandbainmarseille@gmail.com

Pour nous suivre c'est par ici :



Brèves d'élèves

Les semaines passent et le Grand Bain s'impose chez les enseignants et les élèves comme un projet essentiel au sein de la classe. De sorties en sorties, les enfants créent des liens, des souvenirs et n'ont qu'une hâte : la prochaine rencontre.



Nazra - CM1 Ecole Parc Bellevue
Naïa - CE2 Ecole Breteuil

« J'ai adoré le jeu de l'ange gardien. J'ai été gentille avec Naïa, je lui parlais gentiment mais je voulais pas qu'elle me démasque!"
"Et moi, prendre soin d'elle, je lui ai dit des mots gentils".

Manon - CP Ecole du Roucas Blanc, dans la cour de l'école Révolution

"Waouh, elle est géante votre cour. Elle est vraiment chouette, on peut faire plein de jeux ensemble".



Actu pédagogique : la coopération par le jeu

Olivier, Fondateur de Je Joue, Jeux partagés (Ludo-boutique socio-culturelle)

« Nous sommes de fervents défenseurs du jeu de société comme outil de décrochage social. Il permet d'échanger et d'acquérir des compétences tout en faisant quelque chose d'utile qui fait grandir cognitivement et socialement. Les enfants découvrent des choses intéressantes et développent un savoir-être à travers ce médium.

Lors de la journée de cohésion, ce fut prépondérant : les enfants jouaient tous ensemble, dépassant pour certains la barrière de la langue.

Nous sommes ravis d'avoir pu contribuer à faire tomber des barrières dans le cadre du Grand Bain ».

Paroles d'enseignante

Nadine, enseignante en classe de CE1 à l'école Révolution Jet d'eau

« Au-delà de l'ouverture culturelle proposée par ce projet (théâtre, danse, sophrologie, ...), ce que je retiens en 1er lieu est l'engagement et l'enthousiasme avec lequel nos élèves de la Belle de Mai ont investi les activités proposées.

La qualité des intervenants a permis à chaque élève de se découvrir de nouveaux centres d'intérêt et d'exprimer une partie de leur personnalité ».



Passé et à venir

En mars

Après la journée de cohésion au Parc Borély, c'est le Big Day pour les CE2 de Breteuil et les CM1 de Parc Bellevue ! Ils se retrouvent dans le quartier de Félix Pyat en binôme de classe pour partager leurs très activités : atelier sophro autour des émotions avec Sophie Le Millour de La bulle des Émotions et travail en danse avec Julie Nadaud, chorégraphe. Les élèves créeront ensemble tout au long de l'année un atelier de danse qu'ils présenteront à leurs parents le 3 juin prochain. RDV pris !